

Sternlichter

Wenn ich ewig leben würde? Was wäre dann wichtig für mich? Würde ich ewig Texte schreiben? Würde ich immer die Wahrheit suchen? Würde ich nur die Welt verändern wollen? Oder würde ich mir denken: "Liebe die Menschen um Dich her! Hilf Ihnen, mit der Welt, klar zu kommen! Und sei Ihnen ein Freund! Denn das hat einen Wert!" Und deswegen sage ich mir: "Lebe als wenn Du unsterblich wärst!"

Wenn ich ewig leben würde? Was wäre dann wichtig für mich? Würde ich Reichtum anhäufen wollen? Würde ich nach Macht streben? Würde ich die Welt beherrschen wollen? Oder würde ich mir denken: "Lebe im Einklang mit der Welt! Schütze die Natur! Verehere die Schöpfung! Und entdecke das Leben!" Denn das hat einen Sinn! Und deswegen sage ich mir: "Lebe als wenn Du unsterblich wärst!"

Wenn ich ewig leben würde? Was wäre dann wichtig für mich? Würde ich nach Schätzen suchen? Würde ich, anderen Menschen, meinen Willen aufzwingen? Würde ich immer der Beste sein wollen? Oder würde ich mir sagen: "Singe ein Lied! Tanze durch die Tage! Feiere die Liebe! Rede mit den Menschen!" Denn das hat wirklich Kraft! Und deswegen sage ich mir: „Lebe als wenn Du unsterblich wärst!!

Wenn ich ewig leben würde? Wäre dann die Zeit mein Freund? Jeder Tag wie ein Kind! Jede Ecke wie Kunst! Und würde ich nur Licht atmen! Morgens einen Tee trinken! Die Stille genießen! Sehen wie die Sonne aufgeht! Jeder Idee eine Blume schenken! Jedem Wort ein Bild malen! Jedem Lächeln einen Kuss geben! Denn das wäre dann Poesie! Deswegen sage ich mir: "Lebe als wenn Du unsterblich wärst!"

(C)Klaus Lutz

© **Klaus Lutz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)